

Judo

Otro oro para Marta Fernández

La judoka mierense se impone de forma brillante en la fase del sector oeste del Campeonato de España, que tuvo lugar en Lugo

P. A.

MIERES DEL CAMINO

La judoka mierense Marta Fernández ha logrado subirse a lo más alto del pódium este pasado sábado en el Palacio de los Deportes de Lugo. Y lo ha conseguido venciendo a todas sus adversarias antes del tiempo reglamentario.

Su primer encuentro lo disputó con la representante de Galicia, a la que no permitió hacer ningún tipo de trabajo, lo que le llevó a la victoria por sanciones a su rival. En segunda ronda se enfrenta a la judoka de Castilla y León, donde Marta ejecuta una luxación de codo que le otorga el «Ippon». Y ya en la final, ante la rival de Cantabria, la deportista domina todo el combate desde principio, marcando un wazari en los primeros compases del encuentro, para luego tras realizar un buen trabajo en suelo conseguir la victoria con una estrangulación.

Este primer puesto le da el pase a la Fase Final del Campeonato de España Absoluto, que se celebrará el día 3 de Mayo en el Pabellón Europa de la localidad madrileña de Leganés. Una Final en la que se darán cita las 16 mejores judokas españolas de la categoría y en el que Marta Fernández estará presente por cuarta temporada consecutiva.

«Las opciones de pódium en Madrid son pocas, ya que el nivel en el peso de menos de 48 kilos es



Marta Fernández, con su trofeo

muy alto, pero la mierense acude con gran optimismo y con la ilusión de hacer un buen pape», señala Roberto Campomanes, director técnico del Judo Mieres.

La expedición asturiana en esta fase del sector contó con la participación de 24 judokas, pero tan solo cuatro lograron el pase a la final, una muestra de lo difícil que resul-

ta conseguir el pasaporte para la fase final del Nacional. Los clasificados son Jonathan Imedio del Judo Sanfer, Omar Martínez del Judo Avilés y las féminas Sara Rodríguez de Judo Noreña y la mencionada Marta Fernández del Judo Mieres.

Resaltar que a esta convocatoria estaban citados dos judokas de las Cuencas, que a última hora no han podido acudir a la cita por estar lesionados, como era el caso de Astor Cañada del Judo Lena y Bernardo García del Judo Mieres.

Además también estuvo arbitrando José Pajarón, director técnico del Judo Lena, que logró el pase al Campeonato de España senior del mes de mayo.

Judo en Lena. El próximo día 26 de abril, es decir en diez días, Pola de Lena acogerá un doble compromiso. En periodo matinal se celebrará el tradicional Troneo de «La Flor» para los más pequeños y por la tarde se celebrará el Campeonato de Asturias para las categorías infantil y cadete.

En el primero de ellos habrá medallas para todos y los combates serán en grupos de cuatro por cada categoría, edad y pesos aproximados. Habrá un mínimo de tres combates, los chupetines y minibenjamines lo harán un minuto y los alevines dos.

El periodo de inscripciones para el torneo de base «La Flor» finalizará el próximo día 4 de abril a las 20 horas.

P. A.

Natación

El Manuel Llaneza toma parte en el Trofeo de Avilés

La joven Aroa Silva, con muy buenas sensaciones de cara al Nacional

P. A.

MIERES DEL CAMINO

El Manuel Llaneza completó un fin de semana muy intenso. Por un lado tomaron parte en el Trofeo de Avilés y por otra en el Nadador Completo. Dos pruebas más que se suman a la última jornada de los Juegos Escolares y a la presencia del cuadro mierense en dos torneos del Club Natación Santa Olaya, que han tenido lugar a lo largo del último mes.

Lo más destacado hasta la fecha ha sido el gran papel de la joven Aroa Silva. «Su marca en el 800 libras en la última jornada de la liga de los Juegos Deportivos creemos que estará entre la 6 mejores de Es-

paña casi con toda seguridad. Nos ilusiona para seguir entrenando duro con Aroa de cara al Campeonato de España alevín que se celebrará en Julio en Badajoz», señala José Luis Vitos, director técnico del conjunto mierense.

Sobre la participación en Avilés, Vitos reconoció que pudieron hacer un mejor papel: «Estamos un nivel o dos por debajo, entrenamos aún poco y eso se nota, si bien salvamos los papeles en la jornada de la mañana con un porcentaje aceptable de mejores marcas personales, por la tarde, fruto de la falta de resistencia, lo hicimos bastante mal en general. Es verdad que algunos nadadores por la tarde volvieron a bajar tiempos, pero



Los alevines y los benjamines del Manuel Llaneza que compitieron en Avilés.

la sensación fue bastante mala, con casi todos los nadadores quejándose de la falta de «piernas» en los últimos metros de la prueba, y algo que siempre tenemos la garra de los últimos metros, que brillo por su ausencia».

En Avilés, los miembros del Manuel Llaneza que subieron al podio fueron Andrea Ramos, con un tercero en los 200 estilos y un triunfo en los 100 braza; Javier Viso ganó en los 50 mariposa y Hugo Ambrosio acabó tercero en esa categoría; Juan Hevia fue tercero en los 100 metros espalda masculino alevín

tercero; mientras que Ariana Quing se llevó el triunfo en la prueba de los 100 metros libres.

En cuanto a la clasificación general, el Llaneza fue sexto con 252 puntos, muy de los 454 del Madrid Moscardó, ganador de la prueba; los 423 del Marina Ferrol o los 373 del Galaico, que cerró los puestos de podio de la general.

Los mierenses fueron el tercer club asturiano en la general por detrás de los 309 del Grupo Covadonga y los 267 del Santa Olaya, que les superó por apenas 15 puntos.

P. A.

Polideportivo

J. P.

■ Balonmano | El Torneo nacional de veteranos se presenta el lunes

Los próximos días 1, 2 y 3 de mayo, se celebrará en Asturias el XXXIX Torneo Nacional de Veteranos de Balonmano, cita que se aprovechará también para rendir homenaje a las pioneras del balonmano femenino en España en la cuna de este deporte en nuestro país, Pola de Laviana. Los partidos se celebrarán en el polideportivo Juan Carlos Beiro de La Felguera y en el de Pola de Laviana. El partido de homenaje (balonmano a 11) tendrá lugar en el campo del Titánico. La presentación del torneo y del partido homenaje se celebrará el próximo lunes, día 21 de abril, a las 13.00 horas, en la Clínica Martínez Cortina, en la calle Jesús F. Duro nº 13 de La Felguera.

■ Rana | El Cortijo y Asturtrans El Cruce disputarán la final del «Principado de Asturias»

El Cortijo y Asturtrans El Cruce disputarán la final del XXXIII campeonato de rana Principado de Asturias. Los resultados de los partidos de vuelta del play-off entre los cuatro primeros clasificados fueron los siguientes: El Cortijo, 53-Hueria San Juan, 54 y Asturtrans El Cruce, 56-Turonesa, 46. Las partidas de ida de la final y para el tercer y cuarto puesto que jugarán Hueria San Juan y Turonesa se jugarán el próximo 25 de abril, quedando la vuelta para el 9 de mayo.

■ Bádminton | Buena actuación de los asturianos en el Mundial junior

Los jugadores del Centro de Tecnificación Deportiva de Bádminton del Principado de Asturias, Enrique Peñalver, Javier Suarez y Sara Peñalver junto a sus compañeros de selección y el técnico César Glez, han conseguido el puesto 16 en la competición por equipos, en el campeonato del mundo junior que se está disputando en Malasia. En individuales masculinos Enrique Peñalver caía ante Cheuk Yiu Lee (Hing Kong 9/16) por 15-21 21-23. A pesar de tener varios puntos de set para forzar la tercera, Peñalver caía eliminado ante uno de los cabezas de serie del torneo. En la jornada previa había vencido al jugador ceilanés Samaranyake 21-15 21-16. Sara Peñalver caía treintaidosavosdoña accedía de manera directa, ante Ohoi (JAP 3/4) por 3-21 7-21. En los dobles, victoria inicial de Javier Suárez-Sara Peñalver ante los armenios Nazaretyan-Poghosyan por 21-18 21-13 para caer en treintaidosavos de final ante los taiwaneses Po-Tsai 18-21 10-21. En esa misma ronda, primera ronda de sus modalidades, caían Javier Suárez-Enrique Peñalver.